

An interessierte Jugendliche der Jahrgänge 9 und 10 am Dionysianum
Internationaler Jugendaustausch 2015 mit Portugal

Waldkauzweg 50
48429 Rheine
Tel.: 05971 / 7428
franz.alfred@t-online.de

Liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 9 und 10 (E),

Internationale Jugendbegegnungen wirken sich sehr positiv aus, denn sie stärken die kulturelle und soziale Kompetenz, wie eine EU-Studie festgestellt hat. Auch die Computer- und Fremdsprachenkenntnisse verbessern sich. - Nun, dazu bedarf es eigentlich keiner EU-Studie, ihr könnt die dies-jährigen Teilnehmer/innen direkt nach ihrer Erfahrung dazu befragen. Die Fördervereine vom Dio u. Kopi haben den Austausch ebenfalls unterstützt.

Victoria Büttel, Lourdes Salman, beide Jg. 11, und aus Jg 10 Charlotte Determann, Luisa Franke, Lisa Weide, Madita Dierkes, Luisa Lüdke, Anna Primus geben euch gerne Auskunft. Weitere Informationen enthalten auch die Presseberichte in der MV

Zur Vorbereitung auf den Jugendaustausch hier die wichtigsten Angaben:

- Termine: Die Jugendlichen aus Leiria kommen nach den Sommerferien Anfang September 2015 nach Rheine. Wir fahren wieder in den Oktoberferien 2015 zum Gegenbesuch nach Leiria.
- Das Programm wird inhaltlich unter städtepartnerschaftlichen Gesichtspunkten gestaltet, schulisch entstehen keine Nachteile. Einzelheiten werden mit der Schulleitung geregelt.
- Eigenbeteiligung beträgt 200 Euro für Flug, Versicherungen und Programmkosten.
- Der Austausch erfolgt auf der Basis gegenseitiger familiärer Unterbringung.
- Die Teilnehmer sind für beide Gymnasien auf je 7 begrenzt. Sind es mehr, wird gelöst.
- Verkehrssprache ist Englisch. Sobald die Teilnehmer feststehen, wird über Handy und Internet Kontakt aufgenommen.
- Teilnehmer: Jugendliche der Jahrgänge 9 und 10(E)

Bitte beachten:

Die Teilnahme an Schulfahrten, Schulpartnerschaften und Unterricht hat Vorrang. Wer teilnehmen möchte, sollte aus schulischen, finanziellen und zeitlichen Gründen nicht doppelt buchen. Tritt einer von einer rechtsverbindlich gebuchten Fahrt zurück, trägt er alle Kosten.

1. Die Bildung der Reisegruppe erfolgt in folgenden vier Schritten:

1. Wer Interesse hat, meldet sich unverbindlich im Sekretariat an, wobei er die Anlage 1 (Name, Geb.-Datum, Anschrift, Telefon, Handy und Email) ausfüllt. **Letzter Termin: Fr., 21.11.2014**
2. Die Angemeldeten erhalten danach von mir per Email weitere Angaben zur Meinungsbildung und sollten sie mit den Eltern besprechen. (Austausch- Modell Anl. 2a, 2b, Presseberichte)
3. Alle Interessenten, die sich angemeldet haben, nehmen an der Info-Veranstaltung am **Freitag, 05.12.2014 teil. Treffpunkt am Sekretariat 13:15 Uhr.** Bei dieser Gelegenheit werden noch offene Fragen beantwortet und die Partnerstadt in Wort und Bild vorgestellt, damit jeder weiß, was er wählt. Am Ende dieser Meinungsbildung entscheidet jeder persönlich, ob er sich wirklich dafür interessiert und teilnehmen möchte. (Anl. 3). (Siehe Einladung)

Sollte jemand krank sein, sollte er einen Mitschüler benennen, der seine Interessen wahrnimmt (z. B. bei der Auslosung der Rangfolge). Eine nachträgliche Meldung ist wegen der Partnerabsprachen mit den Portugiesen und der Flugbuchung nicht mehr möglich.

4. Jetzt wird die schr. Zustimmung der Eltern eingeholt und die Anmeldung wird verbindlich.

Unser Städtepartnerschaftsverein freut sich auf die Zusammenarbeit. Dieses einführende Schreiben liegt auch im Sekretariat aus und kann für die Eltern mitgenommen werden.

Mit freundlichen Grüßen
Alfred Franz